岩田智子事務所での議員インターンシップをして思ったこと

熊本学園大学2年 永田 智愛

議員さん達の活動がどんなものなのかをよく知れた2ヶ月間でした。特に一般質問が各議員の性格や方向性がよく見えたのでとても興味深かったです。

選挙には必ず行くようにしていましたが、誰がどんな人なのかをよく分からずに投票していました。しかし、これからはどんな人なのかをきちんと知って投票しようと思いました。

知事選で妹とも話したのですが、やはり、誰がどんな人なのかなど知って投票できるように、紙に政策などを書いたものが配布されて欲しいと思います。

今回のインターンシップはコロナの影響があったので、あまり多くのイベント等に参加できなかったことは残念でしたが、とてもためになるものでした。 ありがとうございました。

岩田智子事務所での議員インターンシップをして思ったこと

熊本県立大学1年 尾崎 瑞穂

私はこのインターンシップに参加する前は政治の知識も浅く、政治に対して 良いイメージを持っていませんでした。しかし、このインターンシップを通し て、元々関心のあった問題以外にも様々な現状を知ることができ、今までの政 治へのイメージががらりと変わりました。

特に、議会傍聴やシングルマザーを応援する活動といった、このインターンシップに参加しなければ、自発的には行わなかっただろう体験をして、もっと多くの活動に加わってみたいという気持ちがわきました。 また、岩田議員の活動に同行させてもらい、多くの地域での現状や問題について知る機会を得ました。今年はコロナの影響でイベントが中止になりましたが、インターンシップ後も自発的にそうしたイベントに参加してみたいと思います。また、政治に関わる場では、まだ、女性の少なさが目立つので、岩田議員のような活発的な女性議員が増えて欲しいとおもいました。

岩田智子事務所での議員インターンシップをして思ったこと

熊本大学1年 木島 雅

岩田智子議員のもとで約2ヶ月間インターンシップ活動をして思ったことは 2つある。

一つは、「聴く姿勢・聴いた後の態度」についてである。岩田議員は私たちインターン生を含め、人と話をする際、うなずきや相槌はもちろん、重要だと思うところはメモまで取られた。話が終わってからも、その話を否定するのではなく、受け入れ、コメントまでしてくださった。こういった「聴く姿勢・聴いた後の態度」だと、話してもすごく話しやすく、実際私も岩田議員の前で話すことが楽しかった。この経験を踏まえ、私も岩田議員のような「聴く姿勢・聴いた後の態度」を取ることができる人間になりたい。と思った。

二つ目が、「人のために生きること」についてである。このインターンシップでの活動を通して、私は、岩田議員に様々な活動をさせていただいた。議会や委員会の傍聴、勉強会やボランティア活動への参加。各施設の視察など、それを挙げればきりがない。そのような活動を通して、岩田議員が現場の当事者の方々や県民と積極的に対話し、時にはそういった人々と共に汗を流し、活動されていることがわかった。

そういった岩田議員の姿を見て、私は議員というものが「人のために活動する職」であることがわかり、議員に対するイメージが変わると共に、「人のために生きること」の素晴らしさを実感した。

私も将来なにかをするとなっても、「人のために生きたい」と思った。

以上が私が岩田議員のインターンシップ活動を通して思ったことである。本 当に素晴らしい経験をさせていただきありがとうございました。